
平成２７年（２０１５年）２月１５日 第１７１号　　　（８）

※会派等とは、共産（日本共産党座間市議団）、ネット（神奈川ネットワーク運動・ざま）、公明（公明党）、いさま（新政いさま）、大志（ざま大志会）、無会（会派に所属しない議員）のことです。
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○○○○○○原案可決専決処分の承認について（平成２６年度座間市一
般会計補正予算（第３号））６５

○○○○○○原案可決平成２６年度座間市一般会計補正予算（第４号）６６

○○○○○○原案可決平成２６年度座間市国民健康保険事業特別会計補
正予算（第２号）６７

○○○○○○原案可決平成２６年度座間市公共下水道事業特別会計補正
予算（第１号）６８

○○○○○○原案可決平成２６年度座間市介護保険事業特別会計補正予
算（第１号）６９

○○○○○○原案可決平成２６年度座間市後期高齢者医療保険事業特別
会計補正予算（第１号）７０

○○○○○○原案可決平成２６年度座間市水道事業会計補正予算（第１
号）７１

○○○○○○原案可決座間市議会議員の議員報酬、費用弁償及び期末
手当に関する条例の一部を改正する条例７２

○○○○○○原案可決座間市常勤特別職職員の給与に関する条例の一
部を改正する条例７３

○○○○○○原案可決
座間市職員の給与に関する条例及び座間市一般
職の任期付職員の採用等に関する条例の一部を
改正する条例

７４

○○○○○○原案可決座間市市税条例の一部を改正する条例７５

○○○○○○原案可決座間市火災予防条例の一部を改正する条例７６

○○○○○○原案可決座間市立のコミュニティセンターの指定管理者
の指定について７７

●○○○○○原案可決座間市立リサイクルプラザの指定管理者の指定
について７８

○○○○○○同意教育委員会委員の任命について７９

○○○○○○原案可決給付型奨学金制度創設など支援拡充を求める意
見書の提出について

議提
３７

○●●●○○否決政党助成金の廃止を求める意見書の提出につい
て

議提
３８

○○○○○○原案可決認定ＮＰＯ法人の税制優遇に係る現行制度の継
続を求める意見書の提出について

議提
３９

○○○○○○原案可決「女性が輝く社会」の実現に関する意見書の提
出について

議提
４０
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●○○○○○原案可決地域の中小企業振興策を求める意見書の提出に
ついて

議提
４１

△○○○△●原案可決国会における憲法論議の推進と国民的議論の喚
起を求める意見書の提出について

議提
４２

△○○○○○原案可決居所不明児童に関する「情報集約・提供機関の
設置」を求める意見書の提出について

議提
４３

○○○○○○原案可決

厚木基地の艦載機が岩国に移駐した後の第一種
区域見直しに際し８０Ｗ及び７５Ｗ地域の告示後住
宅の防音工事並びに８０Ｗ及び７５Ｗ地域の外郭防
音工事についての意見書の提出について

議提
４４

○○○○○○原案可決介護従事者の処遇改善を求める意見書の提出に
ついて

議提
４５

○○○○○○原案可決安全・安心の医療・介護の実現と従事者の夜勤
改善・大幅増員を求める意見書の提出について

議提
４６

○○○○○○原案可決福祉労働者の処遇改善・人材確保を求める意見
書の提出について

議提
４７

○○○○○○原案可決建設業従事者のアスベスト被害者の早期救済・
解決を求める意見書の提出について

議提
４８

○○○○○○採択病児・病後児対応型保育施設の設置を求める請
願

請願
４

●●●●●●不採択地球社会建設決議に関する陳情陳情
２８

○○○○○○採択

厚木基地の艦載機が岩国に移駐した後の第一種
区域見直しに際し８０Ｗ及び７５Ｗ地域の告示後住
宅の防音工事並びに８０Ｗ及び７５Ｗ地域の外郭防
音工事についての陳情

陳情
２９

○○○○○○採択介護従事者の処遇改善のために国に意見書提出
を求める陳情

陳情
３０

○○○○○○採択
安全・安心の医療・介護の実現と従事者の夜勤
改善・大幅増員のため国に意見書提出を求める
陳情

陳情
３１

○○○○○○採択
建設業従事者のアスベスト被害者の早期救済・
解決を図るよう国に働きかける意見書の提出を
求める陳情

陳情
３２

○○○○○○採択福祉労働者の処遇改善・人材確保に関する陳情陳情
３３

１２月 定 例 会 の 審 議 結 果 ○賛成●反対△退席

　１０月２５日（土）１３時からサニープレイス座間にて「政務
活動費って何？どう使われているの？」をテーマに議会報
告会を開催し、３２人の市民の皆様に参加していただきまし
た。今回は、政務活動費の概要、県内各市の状況、座間市
の各会派の状況などを報告し、皆様からご質問やご意見を
頂きました。

　座間市の政務活動費（月額１万６，５００円）は、県下１９市中
３番目に低い額（政務活動費の支給がない三浦市を除く）
で、詳細な領収書（１円から）を添付し報告をしています。
それぞれ政策提言や議員提出議案を提出するなどし、その
成果を出しています。

議　 会　 報　 告　 会　 の　 概　 要

 主 な 質 疑 応 答
Ｑ．政務活動費は人口の多い市には支給される額が多いようだが、
議員の仕事はそれほど違いはないと思う。誰が何を基準に決

めているのか？

Ａ．一つの基準として人口規模もあると思われますが、各市の財
政状況なども含め、各市の議会において条例案が議員提案さ

れ決定されています。

Ｑ．研修費の中に報告書、広報紙の作成費用が入っているのはな
ぜか？

Ａ．市政報告を行うために広報紙を発行し、市民の皆さんからご
意見を頂きます。それが調査研究その他の活動につながるこ

とから研修費に含まれています。

Ｑ．月１万６，５００円という政務活動費で十分に活動できるのか不
安だ。市民相談を受ける際などにも携帯電話などを使用され

ていると思うが、通信費などの経費は出ないのか？

Ａ．携帯電話などの通信費は、公的活動・私的活動の区別が難し
いことから、政務活動費では支出しておらず、全額自己負担

になっているのが実情です。
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